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Горожане продолжают делиться своими воспоминаниями
Самая яркая страница моей жизни - это работа в горкоме комсомола города Жигулёвска
с 1968 по 1972 год. Была воспитателем детского сада и членом горкома ВЛКСМ, имела
высшее педагогическое образование. Мною заинтересовались. Владимир Иванович
Смотров пригласил меня в горком, предварительно узнал, какой я воспитатель: получил
от коллектива хорошие отзывы. После беседы предложил мне возглавить отдел
пропаганды и агитации горкома ВЛКСМ. С гордостью вспоминаю это событие. Затем
меня избрали вторым секретарём горкома.
Коллектив горкома был небольшой, но слаженный, каждый чётко выполнял свои
обязанности. Первый секретарь Анатолий Конах - человек очень яркий, эмоциональный,
творческий. Любая его идея с успехом воплощалась в жизнь. Позже его заменил
Александр Писарев - рассудительный, хороший организатор. Организационный отдел
возглавлял Пётр Вербенец – аккуратный, сосредоточенный на работе. Сектор учёта
вела Вера Кашкова – комсомольские документы всегда содержались в идеальном
порядке. Отдел по работе с учащейся молодёжью возглавляла Валентина Чистова. Её
знали во всех школах. Она организовывала сборы, городские мероприятия: слёты
юнармейцев, соревнования «Кожаный мяч», работу «Юных дзержинцев», «Зарницу»,
городские вечера старшеклассников.

  

Сколько секретарей комсомольских организаций было на местах - ярких, заводных,
активных: Владимир Коломенцев (ЖРЗ), Геннадий Уржумский (ЖРМЗ), Игорь Яковлев
(НГДУ), Лидия Городецкая (ЖКСМ), Надежда Андреева (ЖРТ), Людмила Зябликова
(ЦГБ) и другие. Это активные комсомольцы работали над сооружением сквера «40 лет
ВЛКСМ». Они посадили на всей территории сквера деревья. Комсомольские
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дружинники, парни и девчата из различных организаций, по графику дежурили по
городу, в воскресные дни - в парке «Кристалл», где проходили танцы.  Каких-либо драк,
эксцессов не помню. 
Были, конечно, в работе и недочёты, и ошибки. Но они воспринимались нами не как
драма, а как повод найти способ всё исправить. Это позволяло приобрести собственный
опыт и всё положительное передать другим комсомольцам. Сегодня на озере в сквере
«40 лет ВЛКСМ» плавают утки. А мы проводили на нём «Праздник Нептуна». Во время
концерта на плоту девушки танцевали, городские мальчишки подплыли и стали его
раскачивать. Естественно, поднялся переполох. Но секретари комсомольских
организаций Игорь Яковлев, Гена Уржумский молниеносно оценили ситуацию -
бросились в воду, вытащили хулиганов на берег. Праздник продолжился. Мы получили
«хорошую взбучку» через газету «Жигулёвский рабочий». В то же время приобрели
опыт, усвоили, что, проводя мероприятия, необходимо продумывать все ситуации, не
допустить никаких ЧП.
В целом комсомольские годы вспоминаются светло, радостно, с чувством гордости, что
мы были причастны к этому замечательному времени и оставили в нём частицу своей
энергии. Моё комсомольское племя было честное, чистое, целеустремлённое,
работоспособное. 
Всем комсомольцам желаю доброго здоровья и добрых воспоминаний! Рада очень, что в
настоящее время вновь возрождается комсомол.

Всё опять повторится сначала…

Как и 99 лет назад, 70 жигулёвцев, ранее состоявших в комсомоле, снова написали:
«Прошу принять меня…» Это люди с 1936 по 1989 год рождения. Мужчин 19, женщин -
51. Впервые вступили Э.А. Зумбадзе, Н.А. Орешина, Е.В. Шестоперова. Сейчас в
Жигулёвске действуют три комсомольские группы: в администрации городского округа,
Жигулёвском государственном колледже и детском саду «Вишенка». 
И это говорит о том, что комсомол не в прошлом. Сегодня он возрождается в
деятельности общероссийской общественной организации «Воспитанники комсомола -
моё Отечество» и её жигулёвском отделении. Организация содействует повышению
уровня знаний по истории Ленинского комсомола, активно выступает против
фальсификации истории ВЛКСМ, творчески использует его опыт в работе с детьми и
молодёжью, формирует их активную жизненную позицию.
В. ЧИСТОВА
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